



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	19 September 2023	Media	harianhaluan.com
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	hen

Harian Umum Independen
HALUAN
Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

**KONI Pariaman
Usulkan Pemko
Bentuk OPD Terpisah**

PARIAMAN, HALUAN—
KONI Kota Pariaman mengusulkan Pemerintah Kota (Pemko) Pariaman untuk membentuk Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terpisah yang fokus pada bidang olahraga. Hal ini agar pembangunan di bidang olahraga bisa lebih maksimal, terlebih Pemko Pariaman juga bertekad menjadikan daerah tersebut sebagai kota *sport tourism*.

Ketua KONI Pariaman, Edison berharap agar Pemko Pariaman kedepan bisa membuat OPD baru yang mengurus urusan kepemudaan dan keolahragaan sebagai perpanjangan tangan Kementerian Pemuda dan Olahraga (Kemenpora), yang diberikan kewenangan oleh undang-undang untuk mengurus urusan kepemudaan dan keolahragaan secara optimal.

"Saat ini urusan pemuda dan olahraga hanya diurus oleh satu bidang pada Dinas Pendidikan, Pemuda, dan Olahraga Pariaman," ucapnya, kemarin.

Sementara itu, pengurus KONI Pariaman, Riky Falantino dan Yofan Syarif yang juga pernah menjabat sebagai Ketua dan Bendahara KNPI Kota Pariaman 2012-2015 menyambut baik dan mendukung penuh apa yang disampaikan oleh Ketua KONI tersebut.

Riky juga menambahkan, urusan pemuda dan olahraga merupakan hal yang mendasar sebagaimana amanat UU Nomor 23 Tahun 2014 pasal 11, bahwa pemuda dan olahraga merupakan urusan wajib yang harus disiapkan oleh pemerintah. Oleh karena itu sangatlah perlu kiranya kedepan dibentuk Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Pariaman agar program dan kegiatan di kementerian bisa diselaraskan dan disinkronkan dengan program yang ada di Pariaman ini, karena memiliki rumpun urusan yang sama.

"Dengan adanya dispora ini, banyak program-program pusat maupun provinsi yang bisa kita kolaborasi di daerah. Dispora ini juga mengurus 3 organisasi besar yang dibentuk berdasarkan amanat UU seperti, KONI, Pramuka, dan KNPI, yang merupakan organisasi/pilar pendukung agar tercapainya tujuan Kemenpora RI yang telah menyiapkan beberapa program unggulan untuk kepemudaan. Program ini sebagai persiapan para pemuda jelang bonus demografi dan Indonesia Emas 2045 mendatang," tuturnya. (h/dan)

KLIPING KORAN
HARI : Selasa
TANGGAL : 19 September 2023

153

